

LAHAYMEIX Culture

Une équipe de tournage filme le Vent des forêts

Pour les besoins des émissions « Pourquoi chercher plus loin », une équipe de 2

caps production vient de s'arrêter en Meuse.

Sous les directives de Fred



Pour l'émission « Silence, on tourne », l'équipe de France télévision s'attache à mettre en valeur des lieux et des personnages.

Accorsi, réalisateur et producteur, plusieurs séquences ont été tournées pour mettre en valeurs les richesses locales, (cueillette des mirabelles, descente en canoë sur la Meuse, sortie en VTT - vélos toutes tranchées - sur les chemins de mémoire, Vent des Forêts...)

A la rencontre de quelques œuvres

Autour de Lahaymeix, l'équipe de tournage est allée à la rencontre de quelques œuvres, mais aussi d'une salariée de l'association Vent des Forêts, d'un artiste et de bénévoles.

« Pourquoi chercher plus loin » est une émission télévisuelle de découverte (patrimoine, culture, sport, nature...) d'une durée de 26 minutes, présentant des lieux remarquables, des passionnées en tout genre et des événements en Région Grand Est. France télévision diffuse chaque semaine cette collection de magazines qui s'adresse à un large public tous les jeudis à 9 h 15 sur France 3 National et les dimanches à 12 h 55 sur France 3 grand Est (Alsace, Lorraine et Champagne).

Les différentes séquences montées par France Télévisions avec le réalisateur ont une durée d'environ 6 à 7 minutes chacune et ont pour objectif de mettre en valeur les lieux, les personnages et les événements filmés. Ce 289e épisode sera diffusé en fin d'année ou début 2020.